

Lesneven

Les 6^e de Saint-Ex apprennent à conter avec Loïg Pujol

Le conte est au programme de français de la classe de 6^e. Le 22 octobre dernier, le conteur de Brignogan, Loïg Pujol, s'est produit devant les élèves avec lesquels il a fait le « tour du monde par les contes ». La semaine dernière, il animait un atelier contes avec les élèves de 6^e. Il s'agissait, pour les jeunes collégiens, de passer du spectateur à l'acteur, ou plus précisément conteur.

« Le but est de leur donner du plaisir à lire mais aussi écouter des histoires », explique leur professeur de français. Après avoir étudié un recueil de contes, les élèves ont travaillé les manières de raconter une histoire, sur les conseils aiguisés de Loïg Pujol. Tour à tour, ils ont conté en essayant de mettre de l'expression dans la façon de raconter l'histoire. Les professeurs ont le plaisir de voir leurs élèves très attentifs et particulièrement intéressés.



Loïg Pujol a su captiver les élèves de 6^e du collège Saint-Exupéry en leur expliquant les techniques du conte.